

Von Theofanu ehemals Bluna

An meine lieben Pflegerinnen im Tierheim Offenbach



Liebe Pflegerinnen,

Ich möchte Euch kurz sagen wie es mir geht. Ich habe den Katzenjackpot gezogen. Meine neue Mama versteht wirklich etwas von Katzen. Mein neuer Papa ist auch nicht minder schlecht. Bin ich froh, daß ich am letzten Freitag ausziehen konnte und die beiden Kater-Rüpel endlich hinter mich lassen. Die waren zuweilen eine wirkliche Qual und haben mir das Zusammenleben mit ihnen sehr verleidet. Ich muß mich bei Euch liebe Pflegerinnen entschuldigen, daß ich zuweilen gebissen, gekratzt und mit meinem Futter wirklich Sauerei gemacht habe. Das habe ich nur aus Protest gemacht, weil es mir gar nicht gefallen hat.

In meinem neuen Zuhause fühle ich mich (Katzen) wohl. Ich darf sogar mit auf das Sofa kommen und habe auch im schwarzen Schrank auf dem Wintermantel meiner neuen Mama ein kuscheliges Schlafplätzchen gefunden. Das Essen hier ist auch nicht von schlechten Eltern – ich habe keine Blähungen mehr. Als ich hier ankam war sogar auch schon eine Toilette da, die habe ich auch sofort benutzt.

Da meine neuen Eltern so lieb sind habe ich sie auch noch garnicht gekratzt und die Mama durfte mich auch heute zum ersten Mal auf den Arm nehmen.

Ich fühle mich sehr wohl

Alles Gute eure

Theofanu ehemals „Bluna“ auch jetzt THEO genannt